



Kindersozialfonds Reinheim e.V.

Unterstützung durch den Reinheimer Jahrgang 1934/35

Der Reinheimer Jahrgang 1934/35, vertreten von Frau Vierig und Herrn Kirchner, löst Jahrgangskasse auf und spendet der REGE e.V. und dem Kindersozialfonds Reinheim e.V. jeweils 900 €.

Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. konnte mit dieser Spende in seiner letzten Vorstandssitzung am 13.11.2019 drei Familien mit neun Kindern unterstützen. Die Familien beantragten jeweils finanzielle Unterstützung zum Erwerb von Winterbekleidung für Kinder im Alter zwischen vier und 15 Jahren. Der Vorstand des Kindersozialfonds Reinheim e.V. bedankt sich im Namen der Familien für diese solidarische Unterstützung.

Unterstützung durch „Dusty Patina“ im Weinhof Reinheim

Bereits am 26.10.2019 spielte wieder einmal die Classic-Cover-Rock-Band „Dusty Patina“ für den Kindersozialfonds Reinheim e.V. im Kultlokal „Weinhof Reinheim“. Die Band rockte wie immer unentgeltlich, und der Betreiber des Weinhofes, Jürgen Marx, stellte die Räumlichkeiten kostenfrei zur Verfügung und übernahm darüber hinaus noch die GEMA-Gebühren. Bevor aber die Spendenparty mit fast 70 Gästen steigen konnte, bedankte sich der erste Vorsitzende des Kindersozialfonds Reinheim e.V., Hans-Jürgen Köttner, in Form einer Dankes-Urkunde bei der Band und beim Weinhof-Team für die mittlerweile langjährige Unterstützung.



Von links: Jürgen Marx, Sänger Hennes, Hans-Jürgen Köttner